



津もりっこ

令和5年3月3日
第21号
益城町立津森小学校

いよいよ3月！登校日はあと13日。

令和4年度も残すところ一ヶ月となりました。本年度は卒業式が3月23日、在校生の修了式が3月24日となっていて、残る登校日は13日ということです。本来であれば本校の卒業式には在校生も参加して開催するところですが、落ち着いてきたとはいえコロナ禍の状況は続いており、本年度の卒業式までは児童、保護者、職員のみでの開催となりました。在校生は卒業式中に流すビデオメッセージで卒業生にお祝いの言葉を贈る予定です。3月に入り、卒業式の練習を始めたり送別遠足を行ったりすると、学校ではいよいよ年度末という雰囲気が漂います。子どもたちにとっても、学年のまとめということで学習や生活の一年間を振り返りながらも、進級や進学への期待が高まる時期ではないかと思います。満足感と期待感をもって春休みに入れるよう、最後の指導に当たっていきたいと思います。



お世話になりました！本年度最後の授業参観、PTA総会、学級懇談会

3月1日（水）、本年度最後の授業参観と学級懇談会、PTA総会を行いました。午後から雨の予報が出ていたので心配していましたが、多くの方に参加いただきありがとうございました。各学年、この1年間の子どもの成長が分かるような授業を公開し、中には保護者にも参加いただく場面もあったようです。参観後、体育館で行われたPTA総会では、新PTA執行部の承認が行われました。新しい役員の皆様、どうぞよろしく申し上げます。そして、本年度のPTA役員の皆様には、1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。その後、各教室に戻り学級懇談を行いました。懇談の中で来年度の運動会の開催についてご意見をお聞きいたしました。保護者の皆様のご意見を参考に、開催方法を検討させていただきたいと思います。



リスクレベルが1に下がりました

県内のリスクレベルが1に下がりました。レベル2までは同居家族の中に風邪症状の方がいたら、児童の登校は控えていただく（出席停止）ということでしたが、今後は登校可能ということです。ただし、同居家族の方がコロナ感染の疑いが強い場合や、PCR検査を受ける場合は、結果が分かるまでは登校を控えられるようお願いいたします。これから、マスク着用の緩和など、徐々に以前の生活に戻っていくのではないかと思います。先の見通しはまだ分かりませんので慎重に対応していこうと思います。